
●一般質問は、次の７名の議員が９件について、町長及び教育長の事務執行状況や将
来に対する方針などについて所信を質問しました。

●質問を行った議員と、その質問事項は次のとおりです。

◎９月会議（９/１～15）が開催されました。

役場庁舎内の総合窓口設置について
黒　田　勝　幸　議員

シャリテさわら地域密着型整備事業について

小中学校のトイレについて木　村　俊　広　議員

待機児童への対応について小　杉　久美子　議員

資源ごみ色別袋の使用について
檀　上　美緒子　議員

さくらの園の増床について

森町鳥獣被害対策実施隊について河　野　文　彦　議員

森町公共施設等総合管理計画について松　田　兼　宗　議員

海岸のごみ問題について宮　本　秀　逸　議員

詳細につきましては、次回発行の議会だよりに掲載します。
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　平成２８年第１回森町議会９月会議は、９月１日、２日、１５日（この間、決算審査特別
委員会（９月５日、６日、７日）を開催）の日程で開かれました。

　９月１日（１日目）は、議員７名・９件の一般質問が行われました。

　９月２日（２日目）は、①条例の制定・改正２件、②補正予算６件、③人権擁護委員
の推薦３件、④財政健全化判断比率等の報告２件について審議を行いました。
　また、この日は各会計の決算を審査するために、決算審査特別委員会を設置しました。

　９月５日は、決算審査特別委員会を開催し、平成２７年度の各会計決算について担当課
長等から説明を受けました。

　９月６日・７日は、引き続き決算審査特別委員会を開催し、先に説明を受けた決算内
容について審議を行いました。

　９月１５日（３日目）は、決算審査特別委員会の結果に基づき、各会計決算の認定につ
いて起立採決により可否を決したほか、補正予算１件、意見書案５件等について審議を
行いました。

　※　詳細につきましては、次号の議会だよりに掲載しますが、このミニ通信ではその
一部をお伝えしております。

●９月会議については次のとおり行われました。
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平成２７年度森町各会計歳入歳出決算・・・・・・・・・・・・認定（賛成１４：反対１）
平成２７年度森町国民健康保険病院事業会計決算・・・・・・・認定（全会一致）
平成２７年度森町水道事業会計決算・・・・・・・・・・・・・認定（全会一致）
平成２７年度森町公共下水道事業会計決算・・・・・・・・・・認定（全会一致）

●平成27年度各会計決算については、次のとおり決しました。


